

CHOISIR NOTRE EUROPE



Relançons
le projet européen

Pervenche Berès
Tête de liste du Parti socialiste aux élections européennes



« Le 25 mai,
changeons de majorité
pour changer l'Europe ! »

Martin Schulz, candidat à la présidence
de la Commission européenne

Droit à
l'avortement :
vous avez dit
acquis?



L'EXTRÊME
DROITE
MENACE
L'EUROPE!



PAR NOTRE VOTE
IMPOSONS UNE NOUVELLE
CROISSANCE



Il y a urgence
à agir pour
le climat!



Promouvoir
une agriculture
durable



Le 25 mai, un seul jour, un seul tour,
pour élire vos députés européens

www.choisirnotreeurope.fr

#NotreEurope



**L'INTERVIEW
MARTIN SCHULZ**
PRÉSIDENT DU PARLEMENT EUROPÉEN
DÉPUTÉ EUROPÉEN, MEMBRE DU PARTI
SOCIALISTE EUROPÉEN

Martin Schulz est membre du Parti social-démocrate (SPD). Il a été conseiller municipal à Würselen, entre 1984 et 1999 et maire de Würselen entre 1987 et 1998. C'est en 1994 qu'il devient député européen. En 2004, il est élu président du groupe socialiste au Parlement européen. Il est devenu président du Parlement européen en janvier 2012.

« LE 25 MAI, CHANGEONS DE MAJORITÉ POUR CHANGER L'EUROPE ! »

Vous avez choisi d'être candidat à la présidence de la Commission en devenant le chef de file des socialistes pour les européennes de mai 2014, pourquoi ?

Je suis né dix ans après la fin de la Seconde Guerre mondiale près d'Aix-la-Chapelle, dans une région à cheval sur l'Allemagne, la Belgique et les Pays-Bas. L'histoire de ma région, européenne par définition, qui a été déchirée par les conflits, a marqué mon engagement politique. Je veux tenter de redresser cette Europe à laquelle je tiens. Car elle ne se porte pas bien : trop bureaucratique et lointaine des préoccupations des citoyens. Il faut remédier d'urgence à ses défauts de construction. Je suis déterminé à le faire.

Comment redonner cette confiance ?

Je nous pose, à nous socialistes, une question : sommes-nous encore capables d'être sensibles aux situations de détresse de nos concitoyens ? Nous n'avons pas le choix. Il faut tout faire pour que les citoyens

reprennent espoir et que les jeunes trouvent leur place dans la société européenne. Les jeunes seront ma priorité. Je n'ai moi-même pas fait d'études supérieures et lorsque j'ai décroché un apprentissage chez un libraire, je savais que j'avais enfin un avenir. C'est ce que je veux pour notre jeunesse. Nous avons commencé en mettant en place la Garantie jeunesse, nous devons maintenant la renforcer et la développer. Je refuse de voir l'Europe dépenser sans compter pour sauver des banques mais rechigner à investir quand il s'agit de nos jeunes.

Quels seront vos objectifs si vous êtes élu ?

Une spirale infernale touche l'Europe : 26 millions de gens sont sans emploi, 120 millions de gens vivent proche ou sous le seuil de pauvreté. La politique menée en Europe n'a pas seulement exacerbé la crise et creusé les inégalités, elle a aussi attisé la haine. Les populistes savent exploiter ces frustrations mais n'ont aucune proposition concrète pour aider les Européens. C'est pour

cela que notre réponse doit être celle d'une Europe qui protège, qui s'occupe de ceux qui luttent pour vivre avec 1 000 euros par mois. Je veux livrer bataille contre le dumping social en remettant à plat la directive sur les travailleurs détachés et mettre en place un salaire minimum européen, proportionnel au PIB de chaque État. La lutte contre le dumping social va de pair avec la lutte contre le dumping fiscal : je veux que le pays du profit soit celui de la taxe. Il est inacceptable que les grands groupes, qui font d'immenses profits en Europe, n'y payent aucun impôt. Nous devons aussi impérativement recréer les conditions de la croissance, protéger nos PME face à la mondialisation et les aider à avancer, notamment en termes de crédits.

Quel dernier message adressez-vous aux électeurs ?

À tous ceux qui doutent, qui sont réticents, je voudrais dire qu'il est temps de voter pour une nouvelle Europe, solidaire, démocratique, qui met en son centre le sort des citoyens.

ELLE L'A DIT...

**« Le capitalisme casino, ça suffit !
Priorité à l'emploi ! »**



PERVENCHE BERÈS : députée européenne, présidente de la commission de l'emploi et des affaires sociales, Pervenche a été rapporteure sur la crise financière, économique et sociale. Elle est à l'origine de l'organisation Finance Watch qui se bat pour un système financier au service de la société pour contre-balancer le poids des lobbies financiers.

L'Europe nouvelle de la défense

Dans ce domaine fondamental, il est essentiel que nous mutualisons nos forces à l'échelon européen pour renforcer notre indépendance. Les derniers conflits au Mali, en République Centrafricaine, en Syrie,... l'ont montré : nous avons besoin de capacités d'intervention communes. Dans le domaine des avions ravitailleurs, des drones de surveillance au transport de troupes, des coopérations sont nécessaires

pour assurer notre autonomie stratégique. Un programme européen pourrait être initié afin notamment d'accroître le soutien aux PME de ce secteur et l'investissement dans des programmes de recherche et développement sur les « technologies duales », (les technologies militaires qui ont des retombées fécondes pour l'industrie civile), qui participeront à la préservation des emplois.

NOUS VOULONS

- ⊗ Mutualiser nos moyens pour renforcer notre indépendance au niveau européen.
- ⊗ Revoir le soutien financier que l'Europe peut apporter aux opérations militaires.
- ⊗ Préserver l'outil industriel de défense.

L'Airbus A400M

Fiche technique

- Vitesse max. : 780 km/h
- Altitude max. : 12 500 m
- Autonomie : 8 700 km
- Poids au décollage : 141 tonnes
- Charge utile max. : 37 tonnes

Moteur

- ▶ 4 turbopropulseurs de 11 000 ch. chacun (les plus puissants jamais construits hors de la Russie)
- ▶ Hélices de 5,33 m de diamètre, équipées de 8 pales en composites

Projet

Projet lancé en 2003 par 7 pays de l'OTAN (Allemagne, Belgique, Espagne, France, Luxembourg, Royaume-Uni et Turquie)

Objectifs

Remplacer les anciens Transall C-160 dans les flottes européennes, concurrencer le C-130 américain de Lockheed Martin

Missions

- ▶ Transport de troupes (116 hommes)
- ▶ Transport de matériel (véhicules, hélicoptères...)
- ▶ Missions humanitaires
- ▶ Maintien de la paix
- ▶ Ravitaillement en vol

NOUS PROTÉGER !

L'EXCEPTION CULTURELLE EUROPÉENNE

En France, quelque 670 000 personnes travaillent dans le secteur de la culture et de la création. Dans notre pays, comme dans toute l'Union, il existe un patrimoine culturel exceptionnel qui se conjugue avec les pratiques les plus novatrices de la création. Aujourd'hui, des géants de l'Internet, tels que Google ou Amazon, pénètrent le marché européen et diffusent des contenus culturels sans contribuer, pour autant, à leur financement ni à celui des réseaux numériques par la fiscalité. Obtenue à l'issue d'un long combat, l'exception culturelle doit répondre à ces nouveaux risques et être toujours défendue. L'Union affirme le droit de ses États membres à soutenir les cultures européennes, leurs créations et leurs créateurs.

NOUS VOULONS

- ⊗ Protéger et défendre les cultures européennes en leur affectant un budget conséquent et en leur accordant un traitement particulier dans les accords internationaux.

Les effets de l'exception culturelle en France

Des obligations pour...



DONNÉES PERSONNELLES : NSA GO HOME

Le scandale des écoutes de la NSA en Europe et les clauses commerciales parfois scandaleuses de certaines grandes entreprises du numérique ont mis

à jour l'urgence de la protection des données personnelles et des droits des consommateurs. Le consentement explicite des utilisateurs doit être imposé pour

chaque acte de collecte, de traitement ou de vente de ses données. Et dans les cas d'abus, les entreprises doivent être davantage sanctionnées.

Cap sur Euromed

En matière de coopération et d'aide au développement, l'Europe doit résolument faire le choix de la Méditerranée et de l'Afrique. Tout l'y incite : notre proximité géographique, le dynamisme économique et les perspectives de croissance. C'est pourquoi nous devons bâtir un partenariat privilégié au service du développement et de la démocratie pour les années qui viennent.

PERVENCHE BERÈS

GUILLAUME BALAS

CHRISTINE
REVAULT
D'ALLONNES
BONNEFOY

JEAN-MICHEL MORER

« LE 25 MAI, VOUS AUREZ UN SEUL TOUR, UN SEUL JOUR POUR CHOISIR VOTRE EUROPE. »

Pour la première fois, en élisant vos députés européens vous aurez le pouvoir de peser sur la désignation du président de la Commission européenne. Jusqu'ici décidé loin des peuples, l'avenir de l'institution chargée de représenter l'intérêt général de l'Union sera désormais déterminé par les citoyens européens. C'est une avancée démocratique majeure. Nous avons un candidat, Martin Schulz.

Vous voulez changer l'Europe ? Lui aussi !

Président du Parlement européen, Martin Schulz allie esprit visionnaire, compétence et connaissance des réalités vécues par les citoyens européens. Pour la première fois depuis 20 ans, vous pourrez élire un président de gauche à la Commission européenne.

Vous voulez changer l'Europe ? Nous aussi !

Les tentations de repli national et de rejets de l'Europe sont nombreuses. Pourtant, l'Europe n'est pas coupable de la mondialisation sauvage. Elle peut et doit au contraire devenir la solution, à condition de changer la majorité qui la gouverne. Nous avons besoin d'une Europe qui rime avec solidarité et relance économique, une Europe qui crée des emplois.

Le « Manifeste » du Parti socialiste européen présente l'Europe que nous voulons : celle qui refuse l'austérité et qui fait de la lutte contre le chômage, d'abord des jeunes, une priorité.

Nous nous engageons à siéger au Parlement européen pour défendre notre programme et notre vision de l'avenir au cours des cinq prochaines années.

Voter pour notre liste, c'est promouvoir un projet clair, incarné par un homme déterminé à relancer le projet européen.

Voter pour notre liste, soutenue par le Parti socialiste européen, c'est dire stop à l'austérité et au dumping social qui ont conduit au décrochage de notre continent.

Le 25 mai, un seul tour pour décider de la destinée des Français et des Européens, un seul jour pour changer la donne et relancer l'Europe.

L'avenir de l'Union est enfin entre vos mains !

P. Berès

Pervenche Berès
Tête de liste du Parti socialiste aux élections européennes

Le top 6 de vos propositions pour réorienter l'Europe sur choisirnotreeurope.fr


1. L'IVG EST UN DROIT FONDAMENTAL


2. GOOGLE DOIT PAYER


3. STOP AU DUMPING SOCIAL


4. GARANTIE JEUNESSE


5. EGALITÉ ENTRE HOMMES ET FEMMES


6. REFUSER L'AUSTÉRITÉ

Le 25 mai, votons pour la liste « Choisir notre Europe » conduite par Pervenche Berès



1. Pervenche Berès



2. Guillaume Balas



3. Christine Revault d'Allonnes-Bonnefoy



4. Jean-Michel Morer



5. Hella Kribi-Romdhane



6. Antoine Varoqué



7. Garance Yayer



8. Maurice Braud



9. Michèle Christophoul



10. Pierre Kanuty



11. Corinne Bord



12. Nicolas Gaborit



13. Elisabeth Humbert-Dorfmueller



14. Aleksander Glogowski



15. Nacia Beaumel

Ne pas jeter sur la voie publique.



CIRCONSCRIPTION ÎLE-DE-FRANCE ET FRANÇAIS DE L'ÉTRANGER